

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 03. Dezember 2011 um 09:01 Uhr

Provisorium hat ein Ende

Ein neues Jahr – ein neuer Mann: Michael Lange aus Berlin übernimmt die Geschäftsführung der Jugendwerkstatt in Hameln

Hameln (wbn). Im Januar des neuen Jahres steht die Hamelner Jugendwerkstatt unter neuer Führung und bekommt damit einen weiteren Baustein in der Neuordnung ihrer Zukunft.

Die Jugendwerkstatt Hameln hat ihren neuen Geschäftsführer ernannt: Der Ökonom Michael Lange aus Berlin tritt damit die Nachfolge des Interimsgeschäftsführers Bernt Renzenbrink an. Die vorrangige Aufgabe des neuen Geschäftsführers werde die Umsetzung des Sanierungskonzeptes der Jugendwerkstatt sein, so Renzenbrink.

Fortsetzung von Seite 1

Michael Lange wird die Geschäftsführung der Jugendwerkstatt Hameln ab Mitte Januar offiziell übernehmen.